



令和6年度
11月号
社会福祉法人中央福祉会
げんきな森中央保育園
すみれ組

秋晴れのさわやかな季節がやってきました。日に日に行動が活発になり、室内外の探索を楽しんでいる子どもたちです。築山に登ってみようとしたり、手押し車を押して歩いたりと体をたくさん動かして遊んでいます。ハラハラする場面もありますが、たくましく成長している姿を見てとてもうれしく思います。これからますます朝晩の気温の差が大きくなり、体調を崩しやすい時期になりますが、健康管理に気をつけながら元気に過ごしていきたいと思ひます。



〈今月のねらい〉

- ・寒暖差に留意し、一人一人の体調を把握するとともに健康的に過ごせるようにする。
- ・戸外でのびのびと身体を動かして遊ぶ。
- ・好きな遊びを満足するまで楽しむ。
- ・身の回りのことに興味をもち、やってみようとする。



今月の歌♪

- ・焼き芋グーチャーパー
- ・まつぼっくり

今月の絵本

- ・おいもさんがね
- ・だるまさんが

一緒に行こう！

お外に行く事も増えてきて、「お外行くよ」の一言ですぐにドアまで行くようになったすみれぐみさん。来てないお友だちがいると「おいで、おいで」と手招きをしながら、お部屋に戻って迎えに行っています。

お友だちとの会話のやり取りも楽しそうです。



Jeep
乗れたよ！



お外気になるな～

